



## Real Esclavitud y Santo Rosario de Santa María la Real de la Almudena

Como sabes, el pasado 10 de mayo, convoqué elecciones a presidente de la Real Esclavitud y Santo Rosario de Santa María la Real de la Almudena, en virtud de la autoridad que el Señor Cardenal me confirió nombrándome gestor de la Congregación.

Necesitábamos recoger una serie de datos con la finalidad de elaborar el censo necesario para que las elecciones se pudiesen llevar a cabo según la normativa electoral del arzobispado de Madrid, y dado que no se han entregado una cantidad suficiente de datos para tener un censo real no pueden ser convocadas dichas elecciones. Aquellos que no han entregado sus datos personales, que lo hagan cuanto antes, a las religiosas de la Catedral que son las únicas autorizadas para recogerlos.

Teniendo en cuenta que, desgraciadamente, el clima electoral no es de fraternidad ni caridad, algo necesario en cualquier asociación de la Iglesia. Por ello, he tomado la decisión, oído el Cabildo Catedral, de aplazar las elecciones convocándolas antes del 31 de diciembre del presente año.

Es tiempo este de orar profundamente y de pedir al Espíritu Santo que nos conceda el don de vivir las elecciones desde el Evangelio y no desde particularismos ni rivalidades personales que socaban profundamente la comunión de la Iglesia en su naturaleza sinodal más profunda.

El Señor Cardenal Arzobispo de Madrid ha nombrado al Señor Deán don Jorge Ávila Mejía, gestor, para esta nueva etapa que informará debidamente de las fechas de las elecciones mediante los medios acostumbrados.

Que Santa María la Real de la Almudena interceda por su Congregación y por cada uno de nosotros.



Fdo. Jesús Junquera Prats  
Capellán

Madrid 28 de mayo de 2023